
 

 

 

 

 

 

 

 先週の運動会，お疲れ様でした。子供たちは今まで練習した成果を十分に発

揮し，頑張っていた様子が伝わってきました。子供たちの笑顔，そして保護者

の皆様の笑顔があふれる，とても素敵な運動会だったと思います。 

 運動会が終わり，学校では 6 月に５年生の野外活動が予定されています。体

調を崩さず，元気に参加し，よい思い出を作ってほしいと思います。 

 気温や湿度が高くなり，汗をかく量が増えてきます。熱中症も心配される季

節です。汗拭き用のハンカチやタオル，水分補給用の水筒の準備のご協力もお

願いいたします。 

           

☆歯科検診結果について☆ 

5月 26日（水）に全校児童の歯科検診が行われました。 

歯科検診の結果については，本日全校児童に配布しました。 

むし歯の状態の他にも，歯垢（歯の汚れ）や歯肉炎（歯ぐ 

きの状態）をお知らせする項目があります。「歯科検診結果 

について」の用紙をご覧になって，必要な場合は早めに治療 

や指導を受けることをお勧めします。 

 生活保護のご家庭には，仙台市からむし歯の治療に使用できる医療券が発行

されます。申請された方は，医療券が配布されるまで通院を少しお待ちくださ

い。 

 

☆水泳指導のための保健調査について☆ 

本校では 6月中旬頃から水泳学習を始める予定です。コロ 

ナ禍ではありますが，感染予防に努めながら，健康で楽しく 

かつ安全な水泳学習に取り組むためお子さんの健康状態を把 

握したいと思います。５月２５日（火）に，「水泳指導のため 

の保健調査」を配布しました。まだ提出されていない場合は， 

ご記入いただき，提出していただきますようよろしくお願いいたします。 

 

☆各種検診結果について☆ 

今年度の各種検診が終了しました。検診の結果，再検査や受診 

が必要な場合は，その様子を記載した結果のお知らせを配布して 

います。（歯科検診についてはむし歯のあるなしに関わらず，全員 

に配布しています。）受診しましたら，報告書を学校まで提出して 

ください。 

また，定期的に通院されている場合や，すでに医師に経過観察と言われている

場合は報告書の提出は必要ありません。その旨，学校までお知らせください。 
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歯科検診前に保護者の皆様にアンケートにご記入いただきました。 

保護者の方からの疑問について，歯科校医の佐藤仁彦先生からいくつか回答を

いただきましたので紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 25日（火）5年生の児童を対象に野外活動前の保健指導を行いました。

男女に分かれ，それぞれ男子会，女子会と称し，男子は担任の遠藤先生から思

春期の男女の成長について，女の子との接し方等についてお話いただきました。

女子は保健室の長澤から月経のことや下着についてのお話をしました。女子の

皆さんにはパンフレットや試供品のセットを配布しています。ぜひご家庭でお

子さんと一緒にご覧いただければうれしいです。 

Q癒合歯は生えかわると２つ生えるのか？ 

A生えかわると生えてくるのは 1本です。 

 

Q指しゃぶりが治らないのですが…。 

A いずれなくなるとは思いますが…。どうしても心配な場合は矯正器具なども

あるので，かかりつけの歯科で相談してみてください。 

 

Q仕上げみがきは何歳頃まで続けるとよいですか？ 

A何歳まででもよいと思います。少しずつ自分でみ 

がき残しを確認できるように，染め出しなどで親 

子一緒に確認するのもよい方法です。 

 

Q定期検診の間隔はどのくらいがよいですか？ 

A 特に決まりはありません。半年でも，3 か月でも大丈夫です。こまめに診て

もらいたい場合はかかりつけの歯科で相談してみてください。 

 

☆その他，歯並びについてのご質問がたくさんありました。 

歯並びについては，レントゲン撮影や，診察をした上で方 

針を決めていくため，歯科検診だけではなんともお答えで 

きないとのことでした。 

 かかりつけの歯科でしっかり相談することが大切とのことでした。 

 

保護者の方々から様々な質問をいただきました。ありがとうございました。 

 歯科校医の先生からは，「全体的にむし歯の数は減ってきているので歯みがき

を続けてほしい。前歯と歯ぐきの境目に汚れが残っている子が多くいたので，

そこを意識してみがいてほしい。」とのお話がありました。 

  これからもご家庭での歯みがきの声がけをどうぞよろしくお願いいたしま

す。 


